

Wagub Riza: Pemindahan IKN Jadi Salah Satu Pencegahan Jakarta tak Tenggelam

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan, pemindahan Ibu Kota Negara (IKN) ke Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur sebagai salah satu langkah antisipasi turunnya muka air tanah di Jakarta.

"Ya kan berbagai program sudah disusun yah. Salah satu di antaranya yang dilakukan pak Jokowi memindahkan Ibu Kota juga selain mengurangi kemacetan, pemerataan pendapatan, kemudian banjir termasuk tadi mengurangi turunnya muka air tanah dan sebagainya," kata Ariza di Balai Kota Jakarta.

Politikus Partai Gerindra itu mengatakan bahwa fenomena kenaikan air laut sebagai pekerjaan rumah (PR) besar Pemprov DKI. Hal ini untuk mencegah Jakarta tenggelam.

"Itu juga PR kita sejak lama yang menjadi tantangan kita bersama untuk dilakukan perbaikan ya terkait turunnya muka air," pungkasnya.

Sebagai informasi, World Economic Forum sebagian besar kota Jakarta bakal tenggelam pada 2050. Hal ini disebabkan pemanasan global yang berdampak pada permukaan air laut naik yang naik cepat dua kali lipat dari 1,4 milimeter per tahun menjadi 3,6 milimeter per tahun sejak 2006 hingga 2015.

Sementara itu, menurut National Oceanic and Atmospheric Administration (NOAA), kecepatannya bahkan meningkat dua kali lipat dari 1,4 milimeter per tahun menjadi 3,6 milimeter per tahun sejak 2006 hingga 2015. NOAA mengatakan, tren ini akan terus berlanjut seiring dengan berjalannya waktu. Sementara Intergovernmental Panel on Climate Change di PBB memperkirakan permukaan air laut akan naik 40 hingga 63 centimeter pada 2100.

Jika permukaan laut naik sampai demikian, maka ini bisa menjadi malapetaka bagi seluruh dunia. ● yan

KOLONG TOL DI WARAKAS DISULAP JADI LAHAN PRODUKTIF PKK Jakarta Utara Kembangkan Urban Farming

JAKARTA (IM) - Kolong tol di lingkungan RT 02/12 Kelurahan Warakas, Tanjung Priok, Jakarta Utara yang semula tidak terurus, kini disulap menjadi lahan produktif.

Beraneka macam jenis sayuran pun seperti sawi, pokcoy, kangkung, dan bayam tumbuh subur di kolong tol tersebut.

Ketua Tim Penggerak PKK Kota Jakarta Utara, Yenny Nursanti memberikan apresiasi terhadap semangat dari anggota Tani Terus Bersani atas usahanya mengembangkan Urban Farming di kolong tol Warakas.

"Di sini kita bisa melihat langsung aneka sayuran segar yang merupakan hasil dari kerja keras ibu-ibu Kelompok Tani Terus Bersani. Dengan kegigihan dan kekomunikannya itu, mereka saling bahu membahu menyulap lahan ini menjadi area perkebunan yang asri," ujar Yenny, Selasa (29/3).

Menurutnya, setiap kelu-

rahan di Jakarta Utara memiliki lokasi urban farming yang diunggulkan.

"Ini akan memotivasi yang lain untuk ikut menerapkan urban farming di lingkungannya masing-masing. Tetap semangat untuk menanam dan mari kita hijaukan wilayah Jakarta Utara," tambahnya.

Pada saat memasuki masa panen, sayuran hasil Urban Farming tersebut akan dijual kepada warga sekitar dengan harga yang murah.

"Tetap semangat untuk menanam dan mari kita hijaukan wilayah Jakarta Utara," ajaknya.

Dijelaskannya, meng-hijaukan lingkungan dan meningkatkan ketahanan pangan keluarga menjadi tujuan utama dari pelaksanaan urban farming di wilayah Kelurahan Warakas.

Selain itu, setiap jenis sayuran yang dipanen, hasil penjualannya bakal digunakan untuk pembelian bibit dan kebutuhan lainnya. ● yan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



GUBERNUR DKI JAKARTA PIMPIN PANEN RAYA SAYUR

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kiri) bersama Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) DKI Jakarta yang juga istri Gubernur DKI Jakarta Fey Farhati Ganis (kanan) memanen sayur dalam kegiatan panen raya di Kantor Wali Kota Administrasi Jakarta Timur, Jakarta, Selasa (29/3). Panen raya yang dipimpin Gubernur DKI Jakarta dan dilakukan secara serentak di 100 lokasi yang tersebar di 10 Kecamatan di Kota Administrasi Jakarta Timur tersebut berhasil memanen 2.725 kilogram aneka tanaman sayur serta 563 kilogram hasil panen perikanan, seperti lele dan nila.

Sumber Air di Sekitar TPA Bekasi Tercemar Limbah B3

Kondisi ini, sudah berlangsung bertahun-tahun di sekitar TPA Sumurbatu dan TPA Burangkeng, seperti di Kali Ciketing, Kali Asem, Kali Pedurenan hingga Kali Jambe. Kali berwarna hitam bercampur sampah, air tinja, dan limbah domestik dari permukiman warga

BEKASI (IM) - Ketua Koalisi Persampahan Nasional (KPNas), Bagong Suyoto,

mengungkapkan sumber air di sekitar tempat pembuangan akhir (TPA) Bekasi sudah

tercemar limbah beracun dan berbahaya (B3).

Beberapa TPA di Bekasi seperti TPA Sumurbatu merupakan milik Pemerintah Kota (Pemkot) Bekasi dan TPA Burangkeng milik Pemkab Bekasi.

"TPA sampah itu dikelola dengan sistem open dumping, bahkan tidak memiliki instalasi pengolahan air sampah (IPAS). Bisa dipastikan, air lindi dari TPA langsung mengalir ke drainase, sungai, sawah, pekarangan warga,"

kata Bagong Suyoto, Selasa (29/3).

Air lindi mengandung berbagai jenis bahan pencemaran yang berpotensi mengganggu lingkungan dan kesehatan manusia. Air lindi dapat merembes ke dalam tanah ataupun mengalir di permukaan tanah dan bermuara pada aliran air sungai.

Dampaknya, kata dia, menimbulkan bau sangat menyengat, merusak estetika dan timbul pencemaran lingkungan hidup (air permukaan dan air dalam) serta mengancam kesehatan warga.

"Kondisi ini, sudah berlangsung bertahun-tahun di sekitar TPA Sumurbatu dan TPA Burangkeng, seperti di Kali Ciketing, Kali Asem, Kali Pedurenan hingga Kali Jambe. Kali berwarna hitam bercampur sampah, air tinja, dan limbah domestik dari permukiman warga," tuturnya.

Meskipun sudah ada IPAL induk bantuan Pemprov DKI Jakarta di TPA Sumurbatu, tampaknya belum dioperasikan secara optimal. Air yang mengalir melalui Kali Asem, Kali Pedurenan, Dukuh Zamrud

masih tampak hitam dan sangat bau. "Mestinya, kondisi air sudah bersih dan tampak jernih, tidak hitam pekat," imbuhnya.

Menurutnya, air lindi yang masuk ke sawah akan menurunkan produktivitas tanaman padi. Biasanya, bisa menghasilkan panen 6-7 ton per hektare gabah, kini tinggal 2-3 ton per hektare.

"Warna padi gelap, nasinya kurang enak dan mudah basi. Hal ini, dialami petani Sumurbatu dan petani lain yang berdekatan dengan TPA Burangkeng," bebernya.

Sumber air untuk dikonsumsi penduduk pun sulit, sebab air tanah sudah tercemar. "Kadar pH air tidak normal, artinya tingkat keasaman tinggi. Penduduk sekitar TPA sampah harus membeli air minum, air mineral. Mereka takut minum air tanah yang telah tercemar," bebernya.

"Sekarang, saannya kita peduli melindungi air, melakukan konservasi dan pemulihan sumber daya air. Tugas kita bersama Pemerintah untuk menjaga kelestarian lingkungan," pungkasnya. ● yan

151 Guru PPPK Kabupaten Bekasi Diambil Sumpah Janji

CIKARANG PUSAT (IM) - Sebanyak 151 Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Jabatan Fungsional Guru Tahap II Formasi Tahun 2021 di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bekasi, melakukan Pengambilan Sumpah Janji Jabatan sekaligus menerima Surat Keputusan (SK) yang diserahkan langsung oleh Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki. Bertempat di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Komplek Pemkab Bekasi Cikarang Pusat, Senin (28/3).

Selain memberikan selamat, Plt. Bupati Akhmad Marjuki juga menyampaikan harapannya agar para PPPK Jabatan Fungsional Guru itu dapat membuktikan kompetensi dan dedikasi yang dimilikinya kepada pemerintah.

"Saya ucapkan selamat bergabung dalam mengabdikan diri kepada bangsa dan negara, serta selamat bekerja untuk memajukan Kabupaten Bekasi khususnya dalam dunia pendidikan," ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Selasa (29/3).

Selain itu, dirinya meminta seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) khususnya di lingkungan Pemkab Bekasi agar dapat menerapkan etos kerja BERAKHLAK, sebagai Core Value ASN di seluruh Indonesia, dan #banggamelayanibangsa sebagai Employer Branding ASN.

"BERAKHLAK merupakan akronim dari Berorientasi pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif,"



Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (kiri atas) bersama salah satu guru (kanan atas) tampak menandatangani Surat Keputusan (SK) Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Jabatan Fungsional Guru Tahap II Formasi Tahun 2021 di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Cikarang Pusat, Senin (28/3).

turutnya.

Dirinya menjelaskan, adanya Core Value ASN adalah sebagai nilai-nilai dasar ASN yang sesuai dengan Undang-Undang No.5 Tahun 2014 Tentang Aparatur Sipil Negara dalam satu kesamaan persepsi yang lebih mudah dipahami dan diterapkan oleh seluruh ASN. Sedangkan #banggamelayanibangsa merupakan employer branding ASN saat ini yang berarti melayani dengan sepenuh hati.

"Core Value Aparatur Sipil Negara ini menjadi titik tonggak penguatan budaya kerja, yang tidak hanya dilakukan pada ASN tingkat

pusat namun juga pada tingkat daerah," ucapnya.

Terakhir, ia berharap agar seluruh ASN di Lingkup Pemkab Bekasi dapat meningkatkan integritasnya. Karena integritas merupakan suatu konsep yang berkaitan dengan konsistensi dalam tindakan, nilai, metode, ukuran, prinsip, ekspektasi dan berbagai hal yang dihasilkan.

"Orang yang berintegritas berarti memiliki pribadi yang jujur dan karakter kuat. Seorang ASN harus memiliki keahlian yang kreatif, komunikatif yang baik, inovatif dan dapat menjadi agen perubahan yang baik," tandasnya. ● mdl



ZIARAH JELANG RAMADHAN DI JAKARTA Sejumlah warga berziarah di makam keluarganya di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Karet Kebembem, Tanah Abang, Jakarta, Selasa (29/3). TPU setempat semakin banyak dikunjungi warga yang melakukan tradisi ziarah kubur menjelang Ramadhan.

DIDUGA LAKUKAN PENCEMARAN 8 Perusahaan Batu Bara Bakal Disanksi DLH DKI

JAKARTA (IM) - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta menegaskan pihaknya bakal menjatuhkan sanksi terhadap 8 perusahaan yang diduga melakukan pencemaran polusi udara batu bara di Marunda, Jakarta Utara

"Ada beberapa memang kita temukan pelanggaran, kita akan jatuhkan sanksi juga," kata Humas DLH DKI Jakarta, Yogi Ikhwan, di Jakarta, Selasa (29/3).

Kendati demikian, ia enggan menyebutkan siapa-siapa saja diantara 8 perusahaan itu yang bakal dijatuhkan sanksi.

"Cuma belum bisa disebut yang mana, karena sanksinya belum diatur," ucapnya. "Tapi ketika sanksinya diberikan pasti akan kita ekpose," tambah Yogi.

Anak buah Anies ini menegaskan, pihaknya tak

hanya melakukan pengawasan terhadap PT Karya Cipta Nusantara (KCN) melainkan perusahaan lainnya di sekitaran kali Blencong.

"Kita enggak hanya awasi KCN, perusahaan lain di sekitar kali Blencong yang mungkin bongkar muat batu bara, barang curah lainnya kita lakukan pengawasan juga," tandasnya.

Sementara itu, Puluhan warga yang tergabung dalam Forum Masyarakat Rusunawa Marunda (FMRM) menggeruduk kantor Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, di Jl Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Senin (28/3) siang.

Maksud kedatangan masyarakat Marunda ini untuk meminta Anies memulihkan hak hidup sehat bagi masyarakat Marunda, Jakarta Utara. ● yan



POJOK BACA DIGITAL DI KANTOR WALI KOTA JAKARTA TIMUR Aparatur Sipil Negara (ASN) menggunakan komputer untuk membaca pojok baca digital Kantor Wali Kota Jakarta Timur, Jakarta, Selasa (29/3). Pemerintah Kota Administrasi Jakarta Timur meresmikan Pojok Baca Digital guna menumbuhkan minat baca bagi para ASN di Pemkot Jakarta Timur serta untuk warga yang sedang membutuhkan pelayanan di kantor Wali Kota.

Satpol PP DKI Kumpulkan Rp8,8 Miliar dari Pelanggaran Prokes 2020-2021

JAKARTA (IM) - Satpol PP DKI Jakarta mengumpulkan sekitar Rp 8,8 miliar hasil dari penerapan sanksi denda pelanggaran protokol kesehatan (prokes) Covid-19 selama kurun waktu 2020-2021. Keterangan ini disampaikan Kepala Satpol PP DKI Jakarta, Arifin.

"Kami tidak merasa bangga dengan mengumpulkan uang denda sebesar itu. Kami bangga itu apabila masyarakat patuh, disiplin prokes," kata dia saat membuka rencana revisi perda soal ketertarikan dan ketertiban umum di Jakarta, Selasa (29/3).

Ia merinci pada 2020 ketika pertama kali dilakukan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) dan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) terkait Covid-19, pihaknya mengumpulkan denda dan disetor ke kas daerah sebesar Rp 6,8 miliar. Kemudian pada 2021 total denda yang dikumpulkan dan disetor ke kas daerah mencapai sekitar Rp 2 miliar.

Sanksi berupa denda tersebut dijatuhkan kepada pelanggaran protokol kesehatan yakni masyarakat perorangan dan badan/pelaku usaha sesuai peraturan penanganan Covid-19 yakni Perda Nomor 2 tahun 2020 dan Peraturan Gubernur Nomor 3 tahun 2021.

Menurut dia, tingginya denda yang dikumpulkan dan disetor ke kas daerah pada 2020 karena petugas genar melakukan pengawasan protokol kesehatan termasuk

edukasi dan pengenalan sanksi baik di tingkat kelurahan, kecamatan, hingga provinsi.

"Penurunan denda ada 2021 menunjukkan bahwa tren masyarakat makin sadar dan disiplin prokes," imbuhnya.

Pemberian sanksi pelanggaran prokes itu dijatuhkan kepada perorangan karena tidak menggunakan masker dengan denda Rp 250 ribu dan jika tidak mampu membayar diberikan sanksi kerja sosial dengan membersihkan sampah.

Sedangkan bagi pelaku usaha yang melanggar ketentuan prokes dijatuhkan denda mulai Rp 20 juta hingga Rp 50 juta.

Pengenaan sanksi pelaku usaha dilakukan berjenjang di antaranya kegiatan akan dibubarkan apabila ada kerumunan, kemudian usaha bisa ditutup sementara tiga hari atau tujuh hari.

Kemudian jika melanggar kembali sanksi berikutnya penutupan atau pencabutan sementara izin usaha dan pencabutan izin permanen untuk sanksi terakhir bagi pelaku usaha melanggar aturan prokes. ● yan

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan rencana transaksi pengembalian saham PT. Cara Hidup Alami, berkedudukan di Kota Denpasar - Bali ("Perseroan") melalui pengalihan saham secara langsung oleh PT. Laut Kertanegara Solusi, berkedudukan di Jakarta Selatan, selanjutnya PT. Laut Kertanegara Solusi akan menjadi pemegang saham pengendali setelah pengembalian saham Perseroan.

Pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Ayat (2) dan (8) Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jika terdapat keberatan atas rencana pengalihan tersebut pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditur dan karyawan Perseroan diminta menghubungi Direksi secara tertulis paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini ke Direksi Perseroan di Jalan Lintang Hidup No. 1A, Betingandang, Sanur Kauh, Denpasar Selatan, Kota Denpasar, Bali.

Kota Denpasar, 30 Maret 2022
Direksi - PT. Cara Hidup Alami

POWER AUCTION LELANG OTOMOTIF

TERBUKA UNTUK UMUM

PT. POWER ASEINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Eksekusi Sektoral atas barang bergerak **RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR** yang terdiri dari berbagai merk dan tipe, pada:

OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG
Selasa - Rabu, 05 - 06 April 2022	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 07 April 2022	11.00 s/d 14.00
Selasa - Rabu, 12 - 13 April 2022	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 14 April 2022	11.00 s/d 14.00
Sabtu - Minggu, 23 - 24 April 2022	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Senin, 25 April 2022	11.00 s/d 14.00

LOKASI OPEN HOUSE & LELANG
Jl. Pajene Raya No.39 RT. 07 RW.06, Potukangan Utara, Kec. Pesanggrahan - Jakarta Selatan

Jakarta, 30 Maret 2022
PANITIA LELANG